

Nous prévenons nos lecteurs que d'ici à la fin du présent volume du *Fantasque*, c'est-à-dire jusqu'au No 96, nous ne ferons paraître cette feuille qu'une fois par semaine, le Lundi, lequel numéro sera toujours de huit pages. Cet arrangement par le moyen duquel nos abonnés gagneront la valeur de près d'un mois de lecture, nous donnera le temps de prendre les mesures nécessaires pour l'agrandissement projeté de notre journal; la nouvelle série commencera donc au mois de Janvier prochain. Nous prions en même tems les personnes qui destinent quelques annonces à notre feuille sous sa nouvelle forme de nous les faire parvenir quelque tems d'avance afin que nous puissions voir à peu près sur quel nombre nous pourrons compter.

Quelqu'un faisait remarquer à l'une des séances les plus chaudes de notre conseil de ville qu'il serait difficile à nos conseillers de se prendre aux cheveux attendu que bon nombre d'entr'eux sont chauves.—Qui répondit un voisin, mais s'ils n'ont pas de cheveux ils ont de longues oreilles et lorsque les femmes se battent elles s'accrochent où elles peuvent!

Nota Bene inutile. Ce bon mot n'appartient pas à un membre de la corporation.

*** Comme nous n'avons pas le nom d'un de nos lecteurs, nous ne pouvons recevoir sur sa simple parole anonyme le document qu'il nous envoie. Avant de publier cette lettre du maire de Kerchebec, Mr. Louis Castignac, nous croyons devoir exiger de la lire nous-même sur le journal cité. On conçoit que notre exigence n'est que de la justice égale.

RÈGLEMENT DE COMPTE

Reçu de notre agent de Kamouraska £ 4. 15 en compte.

N. B. — Nous prions ceux de nos agents auxquels nous avons écrit dernièrement de vouloir bien nous répondre au plus tôt et surtout faire leurs efforts pour nous rendre le service qu'ils nous demandent. Nous ferons remarquer ici que nous recevons des plaintes sur l'irrégularité de la transmission de notre journal. Comme nous ne savons d'où cela peut provenir, atie du que nous mettons constamment à la poste le même nombre de feuilles et que nous voyons d'autre établissement éprouver les mêmes inconvenients, nous prions bien ceux qui ne reçoivent pas tous les numéros consécutifs du *Fantasque* de venir leur dire pas attendre pour nous faire connaître, que nous réclamions le montant de leur abonnement, attendu qu'aussi long-tems que nous pouvons rien faire pour la répression de cet abus.

[UNE FOLLE a mal compris notre article sur les assemblées. Nous n'avons voulu que retracer une scène que chacun de nos lecteurs a vue dans la sphère de ses connaissances et qui pouvait servir à maint personnage, mais non point nous livrer à une critique contre une récréation que l'usage a consacrée et que l'on s'accorde à regarder comme le *nec plus ultra* de la civilisation moderne. Nous remercions UNE FOLLE pour sa petite lettre que nous insérions avec beaucoup de plaisir, en regrettant qu'elle n'y ait pas inclus tout ce dont elle nous parle et que nous ayions reçu comme le reste dès qu'on n'y aurait point décrir d'une manière trop claire les originaux portraits.

Nous avons reçu une autre communication sur l'assemblée que nous reprendrons peut-être dans notre prochain numéro.]